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Niederschrift 
 
über die 12. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Fried-
richstadt am 10.01.2023 im Sitzungssaal des Rathauses Friedrichstadt. 
 
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 18:30 Uhr 
 
 
Anwesend: 
stimmberechtigt: 
Schulverbandsvertreter Detlef Honnens 
Schulverbandsvertreterin Maren Fürst 
Schulverbandsvertreter Andreas Pruns ab TOP 5 
Schulverbandsvertreter Christiane Möller-v. Lübcke 

 
Außerdem sind anwesend: 
Arno Holla, stellv. Schulleitung 
Sabina Cordts, Lehrkraft 
Lena-Patricia Drescher, Schulelternbeiratsvorsitzende 
Benjamin Nissen, Amt Nordsee-Treene 
Simon Thomsen, Amt Nordsee-Treene 
Sowie 2 Zuhörer  
 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über die 

11. Sitzung am 14.12.2022 
4. Einwohnerfragestunde 
5. Bericht des Schulverbandsvorstehers und der Schulleitung 
6. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
7. Beratung und Beschlussfassung über die Beauftragung eines Gebäudeplaners 
8. Beratung und Beschlussfassung über die Beauftragung eines Planers für die tech-

nischen Anlagen 
9. Beratung und Beschlussfassung über die Beauftragung der Tragwerksplanung 

(Statik) 
10. Beratung und Beschlussfassung über den Planungsauftrag für die Außenanlagen 
11. Beratung und Beschlussfassung über den Komplettaustausch der Fenster im Leh-

rerzimmer 
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1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Fest-
stellung der Beschlussfähigkeit       
 

 

Der Schulverbandsvorsteher begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich 
und stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung zur Sitzung fest. Die Schulverbands-
versammlung (SV) ist beschlussfähig. 
 
 

 

 
 

 
2. Feststellung der Tagesordnung       
2.a. Dringlichkeitsanträge       
 
 

Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor. 
 

 
 

 
 

 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 

 

Entfällt. 
 

 
 

 
 

 
3. Beschlussfassung über eventuelle Einwendungen gegen die Niederschrift über 
die 11. Sitzung am 14.12.2022       
 

 

Die genannte Niederschrift wird einstimmig beschlossen. 
 
 

 

 
 

 
4. Einwohnerfragestunde       
 

 

Es werden keine Fragen gestellt. 
 

 
 

 
 

 
5. Bericht des Schulverbandsvorstehers und der Schulleitung       
 
 

 
 

Detlef Honnens: 
- Mit dem Bundesprogramm „Das Zukunftspaket für Bewegung, Kultur und Gesundheit“ 

will das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) Pro-
jekte von Kindern und Jugendlichen in den Themenfeldern Bewegung, Kultur und Ge-
sundheit fördern. Nähere Informationen zum Programm folgen noch. 

- Eine Terminkoodinierung zwecks Schulsanierung zwischen Herrn Holla und dem 
Schulverbandsvorsteher und der Schulverbandsversammlung soll noch abgemacht 
werden 

- Bei der nächsten Schulverbandsversammlung sollte Gregor Crone vom Kinderschutz-
bund wegen der weiteren Verfahrensweise zur Ganztagsschule mit ins Boot geholt 
werden. Die Schulverbandssammlung stimmt zu. 

 
Arno Holla: 

- Die Firma Langner hat aktuell Lieferengpässe. Simon Thomsen vom Amt kümmert 
sich. 

- Die Brandschutzkonzepte müssen überarbeitet werden. Benjamin Nissen erläutert hie-
rauf in kurzer Diskussion die Hintergründe. 

 
 

 
6. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 

 

Es werden keine Anfragen gestellt. 
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7. Beratung und Beschlussfassung über die Beauftragung eines Gebäudeplaners       
 

 

Für die Beauftragung eines Gebäudeplaners liegt ein Angebot der Architekten Jebens Schoof 
aus Heide vor. Es handelt sich hierbei um den wirtschaftlichsten Anbieter. 
 
Der Beschluss über die Beauftragung an Jebens Schoof ergeht einstimmig. 
 

 
 

 

 
 

 
8. Beratung und Beschlussfassung über die Beauftragung eines Planers für die 
technischen Anlagen       
 
 

Für die Beauftragung eines Planers für die technischen Anlagen liegt ein Angebot des Ingeni-
eurbüro Altnöder und SHT- Ingenieure aus Flensburg vor. Es handelt sich hierbei um den 
wirtschaftlichsten Anbieter. 
 
Der Beschluss über die Beauftragung an das Ingenieurbüro Altnöder ergeht einstimmig. 
 
 
 

 

 
 

 
9. Beratung und Beschlussfassung über die Beauftragung der Tragwerksplanung 
(Statik)       
 
 

Für die Beauftragung der Tragwerksplanung (Statik) liegt ein Angebot des Ingenieurbüros 
Horn + Horn aus Neumünster vor. Es handelt sich hierbei um den wirtschaftlichsten Anbieter. 
 
Der Beschluss über die Beauftragung an das Ingenieurbüro Horn + Horn ergeht einstimmig. 
 

 

 

 
 

 
10. Beratung und Beschlussfassung über den Planungsauftrag für die Außenanla-
gen       
 
 

Für den Planungsauftrag für die Außenanlagen liegt ein Angebot der Landschaftsarchitekten 
Siller aus Kiel vor. Es handelt sich hierbei um den wirtschaftlichsten Anbieter. 
 
Der Beschluss über die Beauftragung an Landschaftsarchitekten Siller ergeht einstimmig. 
 

 

 

 
 

 
11. Beratung und Beschlussfassung über den Komplettaustausch der Fenster im 
Lehrerzimmer       
 

 

 
 

Aufgrund des Wasserschadens besichtigte ein Statiker der Fa.Thiesen+Bremser das Lehrer-
zimmer der Schule. Die Fensterfront ist ca. 20 Jahre alt und die vorhandenen Balken sind 
statisch. Die Verankerung wird langsam porös und in 7 Jahren müsste das Lehrerzimmer sonst 
neu saniert werden, da die Abdichtung sonst wieder mitgemacht werden muss. Die Feuchtig-
keit ist also nach wie vor problematisch. Der damalige Aufbau ist nach heutigem Stand der 
Technik veraltet. Die Fenster sind im Förderantrag nicht enthalten. Es kommen für einen Kom-
plettaustausch der Fenster somit eventuelle weitere Kosten in Höhe von ca. 25.000,-€ bis 
30.000,-€ dazu. Nach kurzer Diskussion wird einstimmig entschieden, dass geprüft werden 
soll, ob eine Förderung der Kosten möglich ist. Erst dann soll die Ausschreibung in die Wege 
geleitet werden. Der Fachbereich Bauen und Liegenschaften des Amtes prüft die Angelegen-
heit. 
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Der Schulverbandsvorsteher bedankt sich für die rege Mitarbeit und Unterstützung und 
schließt damit die Sitzung. 
 
 
 
 

Schulverbandsvorsteher      Schriftführerin 
 


	Ende der Sitzung: 18:30 Uhr

